

Hermet 10 Ventanas se adhiere al Colegio Oficial de Decoradores y Diseñadores de Interior de Bizkaia como patrocinador

- La marca facilitará el acceso a su amplio porfolio a todos los colegiados para que puedan incorporar productos de alto valor añadido a sus proyectos
- Con este apoyo a la institución, contribuye al reconocimiento y desarrollo profesional de decoradores y diseñadores



Bilbao (Bizkaia), 6 de febrero de 2024.- Hermet 10 Ventanas, marca comercial del fabricante líder en España en producción de ventanas de PVC, Ampuero Grupo Industrial 10, ha comenzado a formar parte, como patrocinador oficial, del Colegio Oficial de Decoradores y Diseñadores de Interior de Bizkaia (CODDB), el organismo encargado de velar por los derechos y deberes de todos los profesionales colegiados de la provincia.

La experiencia de la compañía en el sector durante más de 40 años y su agilidad en el proceso de fabricación, a través de un amplio equipo de más de 350 personas, 65.000 m² de instalaciones, la tecnología industrial más avanzada y una inversión continua en I+D+i, han sido factores decisivos para optar a formar parte de la institución.

Asimismo, el CODDB ha valorado los servicios a profesionales y la amplia gama de soluciones de Hermet 10, con características únicas en el mercado y productos exclusivos en España y Portugal, como KIOM, una ventana de PVC con un reducido contorno, que permite que entre hasta un 22% más de luz natural en las estancias, en comparación con una ventana tradicional de PVC.

Gracias a este acuerdo de patrocinio y colaboración, los colegiados podrán contar con condiciones especiales con Hermet 10 como *partner* de sus proyectos profesionales para aportar valor añadido a sus clientes, con diferentes opciones y modelos de ventanas que no solo cumplan los imprescindibles requisitos de aislamiento y seguridad, sino que también contribuyan a enriquecer la decoración de las estancias, en consonancia con su estilo arquitectónico y los gustos personales.

Hermet 10 refuerza, así, su compromiso con la excelencia en el diseño y la decoración y explorará junto al CODDB nuevas oportunidades para fomentar la creatividad, la innovación y el desarrollo profesional en un sector que evoluciona a gran velocidad, con el objetivo de ofrecer el mejor servicio al cliente final, mediante profesionales cualificados que acreditan estar en posesión de alguno de los títulos homologados en España para ejercer esta profesión.

Sobre Hermet 10 Ventanas

Hermet 10 Ventanas es la marca comercial de Ampuero Grupo Industrial 10, fabricante líder en España de ventanas de PVC. Con una trayectoria de más de 40 años y un equipo integrado por más de 350 profesionales, cuenta con dos fábricas en Limpias (Cantabria), donde se ubica su sede central, y Cebolla (Toledo), inaugurada en 2023. Bajo esta enseña, comercializa su producción en España y Portugal, a través de una extensa red de distribuidores. Desde 2020, el grupo multinacional polaco Oknoplast, referente europeo en el sector, forma parte de su accionariado.

Su inversión en I+D+i y su moderna cadena de producción, compuesta por la maquinaria más vanguardista, está orientada a maximizar la eficiencia y flexibilidad de procesos, lo que le permite ofrecer beneficios únicos en el mercado, con las máximas prestaciones de resistencia y hermeticidad, o la posibilidad de fabricar cualquier tipo de ventana, independientemente de su forma o acabado, de una forma ágil y rápida.

Contacto para prensa

Aitor Gutiérrez | Dpto. de comunicación de Hermet 10 Ventanas

agutierrez@hermet10.com

hermet10.com

[Facebook](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#)